

LA FÁBRICA DE LAFARGE EN MONTCADA PARTICIPA EN LA CAMPAÑA "LET'S CLEAN UP EUROPE"

- Una iniciativa promovida por la Comisión Europea que tiene por objetivo alertar a la sociedad sobre la gran cantidad de residuos abandonados en espacios naturales.
- Un grupo de 10 trabajadores de la fábrica ha colaborado en la limpieza de la zona del Torrent de Tapioles, en Montcada i Reixac.
- Por tercer año consecutivo la actividad se ha realizado en colaboración con el Parc Natural de la Serra de Collserola y la Asociación ACER.

Montcada i Reixac, 11 de mayo de 2018.- La fábrica de Lafarge en Montcada i Reixac, del Grupo LafargeHolcim, se ha sumado hoy a la campaña anual "Let's Clean Up Europe", una acción común promovida por la Comisión Europea para concienciar sobre la enorme cantidad de residuos que se dejan tirados en la naturaleza, y promover acciones de sensibilización a través de la recogida y reciclaje de estos residuos vertidos ilegalmente en los bosques, playas, márgenes de ríos, etc.

En la actividad, en colaboración con el Parc de Collserola y la Asociación ACER, un grupo de 10 trabajadores de la empresa ha retirado 675 kilos de residuos (como plásticos, vidrio, hierro y banales) de la zona del Torrent de Tapioles. Los residuos recogidos se han trasladado a la fábrica de Montcada y clasificado para ser reciclados. La campaña, coordinada en el ámbito catalán por la Agència de Residus de Catalunya, se celebra los días **11,12 y 13 de mayo de 2018**.

Esta iniciativa se inscribe dentro de las acciones de Responsabilidad Social Corporativa de la fábrica de Montcada, con el objetivo de concienciar sobre la importancia de cuidar el medio ambiente y la gestión sostenible de los recursos.



Fotografías de la actuación de los trabajadores de Lafarge durante la campaña de “Let’s Clean Europe” en la zona de la riera de Tapioles en Montcada i Reixac

Acerca de LafargeHolcim

Con una presencia equilibrada en más de 80 países y centrados en el cemento, áridos y hormigón, LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) es el líder mundial del sector de materiales de construcción. El Grupo cuenta con cerca de 80.000 empleados en todo el mundo y una cifra de negocios neta combinada de cerca de 27.000 millones de francos suizos (23.000 millones de euros). LafargeHolcim es el referente de su industria en I+D y ofrece a clientes que abarcan desde la albañilería hasta los proyectos de mayor envergadura y complejidad la más amplia gama de productos de valor añadido, servicios innovadores y soluciones constructivas integrales. Con el compromiso de crear soluciones sostenibles para una mejor construcción e infraestructuras y de contribuir a una mejor calidad de vida, el Grupo se encuentra en la mejor posición para afrontar los desafíos de la creciente urbanización.

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 18 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Más información en el web www.lafargeholcim.com o en Sostenibilidad.lafargeholcim.es

Más información:
info@globalcom.cat
+34 647 333 893
+34 659 372 782